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Introducción: 
 

Terminando el 7mo mes de la temporada regular de la escuela de tenis de cadetes del BALTC, se 

procedió a hacer una encuesta a todos los padres de hijos/as que concurren a ella con el fin de 

identificar ciertos parámetros y tener en cuenta las expectativas para el futuro próximo. 

La escuela de cadetes es un espacio donde los menores del club pueden aprender y mejorar en 

el tenis, rodeados de un staff conocido y de amigos para compartir el deporte. Si bien no se ha agotado 

el análisis económico-financieros de la escuela, en lo que va del año la misma ha probado ser 

autosustentable, sin generar ganancias ni perdidas para el club.  

Agradecemos a todos los padres y madres que se han tomado el tiempo en responder la escuela 

como así también valoramos el constante esfuerzo que requiere llevar a los cadetes al club varias veces 

por semana para que puedan aprender y mejorar rodeados de amigos. 

Metodología: 
 

Apertura de la toma de muestras: Septiembre 22 - 15.15 horas 

Cierre de la toma de muestras: Martes 27 de Septiembre - 13.00 horas  

Población target: Todos los padres cuyos hijos concurren actualmente a la escuela de cadetes del BALTC 

Base de datos: Se tomó el registro de cobros de la escuela de tenis y se cotejo con base de datos 

internas para crear una resultante en 69 emails. Asimismo, se envío información a todos los grupos de 

WPP relevantes con el mismo link a la encuesta, como así también se pidió a distintos colaboradores 

que intentaran llegar a la mayor cantidad de padres.  

Para completar la encuesta, se debía ingresar a un link de formulario de “Google Forms” cuyo “host” era 

la cuenta de la Secretaría. Se utilizó un sistema de validación mediante un código de 4 dígitos y mails 

precargados, para evitar la suplantación de quienes debían responder. Las respuestas fueron producidas 

en forma anónima, sin que fuera posible identificar al autor. 

La encuesta constó de 15 preguntas cerradas. Los padres debían escoger sus respuestas entre opciones 

preseleccionadas. Luego, el apartado 16 daba lugar a expresar opiniones de manera libre. Todas las 

preguntas debían ser contestadas obligatoriamente para poder enviar el formulario (el cuadro de 

párrafo era opcional).  

Cantidad de respuestas recibidas: 35 (Aprox. 50% sobre BBDD) 

 

  



 

Respuestas y conclusiones: 
 

Números Generales: 

 

 

 

 

 

  



 
Encuesta: resultados, interpretación y conclusiones: 
 

Distribución hijos de padres que respondieron la encuesta: 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

Media: 3.97 puntos 

Desvío: 0.95 >> Dado que la única calificación de un punto está a casi 4 desvíos de la medía, es válido 

considerarla como outlier y recalcular la nueva media y desvió. Incluso se podría presumir un error 

involuntario. 

Nueva media sin outliers: 4.05 puntos 

Nuevo desvío sin outliers: 0.81 puntos 

 

Media: 4.34 puntos 

Desvío: 0.93 >> Dado que la única calificación de un punto está a más de 4 desvíos de la medía, es válido 

considerarla como outlier y recalcular la nueva media y desvió. Incluso se podría presumir un error 

involuntario 

Nueva media sin outliers: 4.44 puntos 

Nuevo desvío sin outliers: 0.75 puntos 



 

 

85%+ de la gente está de acuerdo con la duración de la escuela de tenis. 

 

Solo 17% considera que la escuela es cara para la cuota que abonan. 83% le parece justo. 

 

Solo 11% considera que sus hijos no están aprendiendo lo que deben. 



 

 

 

 

 

Puntuación promedio: 

Cantidad de canchas: 3.94 puntos 

Espacios fuera de cancha: 3.8 puntos 

Calidad de pelotas: 4.74 puntos (Excluye los N/D) 



 
Calidad de materiales auxiliares: 4.25 puntos (Excluye los N/D) 

Organización: 3.94 puntos 

Puntualidad: 4.57 puntos 

Actitud/ ambiente general: 4.45 puntos 

Ganas de ir del menor: 4.11 puntos 

 

Matías Peralta: 4.53 puntos (excluye los N/D) 

Lautaro Santarelli: 4.46 puntos (excluye los N/D) 

Ornella Spinetta: 4.41 puntos (excluye los N/D) 

 

Dante Lezcano: 4.37 puntos (excluye los N/D) 

Juan Cruz Montero: 4.33 puntos (excluye los N/D) 

Florencia Della Ratta: 4.21 puntos (excluye los N/D) 



 

 

Martin Valinotti: 4.14 puntos (excluye los N/D) 

Pablo Murua: 4.17 puntos (excluye los N/D) 

Tomas Strüemer: 4.18 puntos (excluye los N/D) 

 

Promedio de todo el equipo: 4.31 puntos 

 

Un 45.8% estaría de acuerdo en, justificando la mejora, abonar un arancel más alto. Sin embargo, un 

54.3% prefiere no incurrir en un aumento en este momento, indistintamente de si la eventual mejora es 

justificada o no. 

  



 

 

Media: 4.05 puntos 

Desvío: 0.90 

 

El punto más importante para destacar es que 20% de los chicos no juegan interclubes y le gustaría 

hacerlo. Bajo índice de jugar por “obligación”. 

  



 

 

No se hay bajas previstas a la fecha de hoy para 2023. Las bajas en pretemporada pueden ser 

consideradas, entre otras cosas, por superposición con vacaciones. 

 

Comentarios: 
 

A fines informativos, se adjuntan todos los comentarios realizados por los encuestados (26 en total, el 

campo era opcional): 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

Conclusión: 
 

 Como conclusión cabe decir que la Escuela, en la percepción de los padres y madres, está bien 

posicionada. Todos los indicadores han dado por arriba del percentil 80, lo cual indica un alto nivel de 

satisfacción. Los profesores cuentan con calificaciones superiores a 4 sobre 5 puntos, al igual que los 

espacios utilizados como así también los accesorios.  

 Siempre será posible mejorar, y el espacio para hacerlo está y será prioridad para la Comisión 

Directiva, la Subcomisión de Tenis así como para los Directores de la Escuela y su equipo. Sin embargo, 

tomando estos resultados con la ponderación del caso, su análisis sugiere la conveniencia de afianzar los 

logros obtenidos y asegurar su proyección, cuidando que las novedades que se introduzcan no sean 

contraproducentes. Habrá que prestar especial atención al tramo final del programa formativo de la 

Escuela, donde los socios cadetes ya alcanzaron un nivel de tenis más que ejemplar y empiezan a 

competir en distintos niveles. Respecto de la eventual absorción de costos nuevos, derivados de la 

incorporación de recursos para mejoras (humanos o materiales), no está muy clara la voluntad a favor 

de este planteo; el 54.3% de los encuestados, hoy por hoy, prefiere no incurrir en nuevos gastos. 

 Este informe se presenta a título ilustrativo, entendiendo que la Escuela de Tenis en su conjunto 

es un sistema dinámico, en constante crecimiento y cambio, que desarrolla su programa en un contexto 

igualmente dinámico y cambiante. Convendrá seguir observando y ponderando más antecedentes para 

convalidar o no eventuales cambios o mejoras, procurando siempre que no perjudiquen el equilibrio 

actualmente logrado que, reiteramos, mereció una calificación global superior a los 4 sobre 5 puntos. 


